

L'Ambassadeur de Cuba en Haïti s'entretient avec le ministre de l'environnement de ce pays



La Havane, 29 juin (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en Haïti, Ricardo García et le nouveau ministre de l'environnement de ce pays, Pierre Dominique, ont abordé des thèmes concernant ce secteur.

Au cours de la rencontre, qui s'inscrit dans le programme de contacts réguliers de l'Ambassade Cubaine avec les ministères haïtiens, les deux parties ont évalué les progrès faits dans la coopération. Elles ont exprimé leur intérêt pour le travail concerté dans des projets environnementaux.

Ricardo García et Pierre Dominique se sont également penchés sur la Dixième Convention Internationale de l'Environnement qui se tiendra à La Havane du 6 au 10 juillet et à laquelle assistera ce ministre haïtien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60758-lambassadeur-de-cuba-en-haiti-sentretient-avec-le-ministre-de-lenvironnement-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba